
 
 

 
名古屋中村ライオンズクラブ 

 お知らせ 
次回例会案内 

第８２４回例会 早朝例会 

８月２２日（水）8:00～ 

稲葉地公園 

９月例会案内 

第８２５回例会 ＺＣ訪問 

９月 ５日（水）18:00～ 

名古屋マリオットアソシアホテル 

 

6ｸﾗﾌﾞ合同ガバナー訪問例会 

９月１１日（水）12:15～ 

キャッスルプラザ 

 
 第４２３回理事会議事録 
 

日時及び場所 平成１９年７月４日(水) 16:30～17:30  於:名古屋マリオットアソシアホテル 

出 席 調 査   峠 入山 丹羽 明石 山崎 大藪 後藤党 鈴木 速水 

 大竹 柘植 田中 野々垣 服部 吉金 遠藤 大場 河瀬 

 斎藤靖人 柴田 髙坂 前田 山本     （役員２３名） 

 山梨 加藤鋭 大塚 中山和 安井 加藤音 浅岡 笹瀬 

 加藤善 木村 坪井               （接待委員）  

 髙野 高木 中川 吉田 堀江            （副役員）  

 

   下線：出席者  

           議長    会 長  Ｌ 峠 宏 

 議事進行  幹 事  Ｌ 山 崎 直 哉 

 書記  副幹事 Ｌ 髙 野 隆 喜 

 〃  〃 Ｌ 高 木 弘 文 

一、 会長挨拶 

①この度名古屋中村ＬＣ会長に就任しました。 

②これまでの３４年間の「歴史と伝統」を重んじて 

③役員一同努力する覚悟でありますので 

④皆様のご支援、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

さて、最近読んだ「不都合な真実」という本の中に地球温暖化による危険信号が出ていま

す。『あなたはこの真実に向き合いますか？それとも目を背けますか？』との問いかけがあ

りました。『植樹』について、１本の木はその生育中に１トン以上の二酸化炭素を吸収する

ことが出来ます。人はその生涯を通じて１０本以上の植樹が必要とされております。小さな

苗木を１本でも２本でも多く育てましょう。今年度のクラブスローガン『人と自然を結ぶ奉

仕の心』のもとで『植樹』をメインＡＣＴとしたいと思います。 

本日は新しい３人の仲間を迎えることが出来、又８月にはもう１人増えます。事務局も新

人を迎え、新しい名古屋中村ＬＣの出発となりました。皆様のご指導とご協力の程重ねてお

願い申し上げます。 

ニ、議題・審議事項 議長 Ｌ峠  宏 

（第１号議案）前回議事録報告(Ｌ峠)(No.19) 

 

（第２号議案）第1～3回準備理事会議案承認事項一括承認(No.2～3) 会   長 Ｌ峠  

        －承 認 

（第３号議案）新入会員の件(三輪 雅彦 様)(No.4) 会員委員長  Ｌ速水  

        ８月入会予定    －承 認 

       入会式の件(中野様、平林様、高木様) 

 

（第４号議案）前期年次例会決算書の件(No.5) 前計画・大会委員長 Ｌ野々垣 

    －承 認 

（第５号議案）７月第一例会 １５分延長の件 計画・大会委員長 Ｌ柴田  

７月第二例会（納涼例会）予算書の件  －承 認 

       ・計画書（プログラム、案内、服装）について(No.6) 



   

（第６号議案）「堀川とまちづくりを考える会」への協力金(No.7) 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 Ｌ野々垣 

        ２０，０００円   －承 認 

 

（第７号議案）国際平和ポスターコンテストの件 国際奉仕・ＬＣＩＦ委員長 Ｌ服部 

   －承 認 

 

（第８号議案）１．ＹＥ冬期派遣生の件(No.8～9) ＹＥ・青少年指導委員長 Ｌ遠藤 

         後日キャビネットから報告がある。  －承 認 

       ２．綱ひこう防止大会の件(No.10) 

 

（第９号議案）３３４－Ａ地区より 会   長 Ｌ峠  

１． ＣＳＦⅡ親善チャリティゴルフ大会(No.11～14)  －承 認 

２． 全名古屋環境対策実行委員選出(No.15) 

 

（第10号議案）ＣＮ３５周年記念大会委員会報告  大会委員長 Ｌ斎藤靖人 

        式典開催日時及び場所の件   －承 認 

  平成20年９月９日(金) マリオットホテルに決定 

 

（第11号議案）その他 

 

三．報告事項  

・Ｈｏｔ．ほっとキャンペーンの件(No.16～18) 社会福祉・公衆安全委員長 Ｌ吉金 

四．幹事報告 

・２００７年度上半期会費及び預託金請求の件  

五．その他 

 

 

第８２１回 例会 

２００７年７月４日（水）  １８：００～１９：３０    

於：名古屋マリオットアソシアホテル 

出席者数：４０名 

ファイン・ドネーション：５２２，０００円 

 実行委員  Ｌ柴田良市 

・開会の宣言並びに開会のゴング 会 長 Ｌ峠 

・国旗に対し礼 

・国歌君が代斉唱 

・ライオンズの誓い  Ｌ伊藤公 

・ライオンズクラブの歌（１番のみ） 

・会長挨拶 会 長 Ｌ峠 

・新旧三役バッジ交換 

・入会式 会員委員長 Ｌ速水 

正会員  中野 利彦（なかの としひこ） 様 

      平林  實（ひらばやし みのる）様 

       賛助会員 高木 靖之（たかぎ やすゆき） 様 

・議事審議事項                        会 長 Ｌ峠 

       ①第１～３回準備理事会議事承認事項一括審議 

②新入会員の件（三輪 雅彦 様） 

③前期年次例会決算書の件 

④７月第二例会（納涼例会）予算書の件 

⑤「堀川とまちづくりを考える会」への協力金 ２０，０００円 



⑥国際平和ポスターコンテストの件 

・各委員会の報告事項 

交通安全県民運動「Hot.ほっとキャンペーン」の件 社会福祉・公衆安全委員長 Ｌ吉金 

・幹事報告  幹 事 Ｌ山崎 

上半期会費請求の件   

・実行委員のコメント  計画・大会委員長 Ｌ柴田 

・結婚記念日（報告のみ）・お誕生のお祝い 会 長 Ｌ峠 

・お食事をどうぞ 

・テールツイスターの登場  Ｔ Ｔ Ｌ鈴木 

・本日の出席率の報告  出席委員長 Ｌ柘植 

・本日の会計報告  会 計 Ｌ大藪 

・ライオンズローア  指導力育成・MERL・情報委員長  Ｌ斎藤靖人 

・閉会のゴング  第一副会長 Ｌ丹羽 

・閉会 

 

 

峠会長になり第一回目の例会、少し緊張気味でしたが、仕事柄かメモを見ながらゆっくりと話さ

れて好感が持てました。その後新旧三役のバッジ交換、三人の入会式では、ウィサーブの精神を忘

れないようにと会長より挨拶されました。実行委員がベテランのＬ柴田という事もあり、大変スム

ーズに坦々と進行しました。又、計画委員長であるＬ柴田は、今期は実行委員に一言ずつ思いをコ

メントして欲しい、因みに今回は感謝、相手を尊ぶ素直さの三つが必要と話され、続いて第一副会

長Ｌ丹羽が病気療養中とは思えない様子でローア、無事閉会しました。 

末筆ですが、新三役のご活躍を祈念申し上げます。 

記  Ｌ髙坂英夫 

 

 

第８２０回 例会 

２００７年７月１８日（水） １８：００～２０：００ 

於：テレビ塔 タワーレストラン・ナゴヤ 

出席者数：３５名 

ドネーション・ファイン：９０，０００円 

実行委員  Ｌ大竹 昌 

・開会の宣言並びに開会のゴング 会  長 Ｌ入山 

・会長挨拶 会  長 Ｌ入山 

本日の例会は非常にたくさんのご参加をいただき誠に有難うございます。 

７月７日の七夕に２６回目の夏の交通安全キャンペーンを無事終える事ができました。皆

様本当に有難うございました。今夜は納涼例会との事ですが名古屋のテレビ塔にこんな素晴

しいお店が有るのは知りませんでした。日頃のライオンズ活動には奥様の協力が大事です。

今夜はテレビ塔より見る素晴しい夜景を存分にお楽しみながらゆっくりとおくつろぎ下さ

い。また一年間、頑張ってライオンズ活動をやっていきたいので、宜しくお願いいたします。 

    ･ 各委員会の報告事項 

         交通安全パレードの御礼     社会福祉・公衆安全委員長 Ｌ吉金 

・ 幹事報告                         幹 事 Ｌ山崎 

・ テールツイスターの登場 Ｔ Ｔ Ｌ鈴木 

・ 本日の出席率の報告  出席委員長 Ｌ柘植 

・ 本日の会計報告  会 計 Ｌ大藪 

・ 閉会のゴング  第一副会長 Ｌ丹羽 

・ 開会の挨拶  司 会 Ｌ大竹 

・ 乾杯   Ｌ峠 

  新入会員 



・ お食事をどうぞ 

・ ライオンズローア  接待、会則付則委員長  Ｌ河瀬 

・ 閉会の挨拶  計画・大会委員長 Ｌ柴田 

・ 閉会 

 

 

本日は納涼例会という事で早い時間から会場に入られる方が多く、場所もテレビ塔という事もあ

り皆様例会の始まる前から外の景色を眺めながら懐かしそうに話に花が咲いているようでした。 

現在のテレビ塔から見る景色は、背の高いビルが多くなってしまい一昔前のような街の姿や景色

は有りませんが、タワーレストラン内にはレトロな雰囲気が各所に残っていて充分に懐かしさを思

わせる感じがしていた。名古屋のシンボルであるテレビ塔内での懇親会は時間を忘れる程、参加者

皆が楽しく過ごせた一日でした。                      

Ｌ山本 

 

 

 

 

第２６回 夏の交通安全県民運動「Ｈｏｔ．ほっとキャンペーン」 

  日時：２００７年７月７日（土） 

  場所：ミッドランドスクエア   

 

 ７月７日七夕の日に、今期最初のＡＣＴ「Ｈｏｔ．ほっとキャンペーン」が開催されました。 

例年、中村警察署交通課との共催で行われていましたが、今回は中村警察署生活安全課にもご協

力頂きました。今回のサブタイトルは「夏の交通安全県民運動」「暴走族追放」キャンペーンにな

りました。当日は晴天にも恵まれ、参加団体９団体、参加総人数は２５０名以上と大いに盛り上が

りました。 

一日警察署長として、マナ・カナが来名し、交通安全のスピーチ・持ち歌の披露・サイン会など

が行われました。又。日吉保育園児による交通安全宣言が可愛らしく宣言されました。女性白バイ

隊が２名参加し、ちびっ子達が白バイの上に乗り、ポラロイドカメラでの撮影が行われ楽しんでい

ました。 

同朋学園吹奏楽部・放送部による軽音楽の演奏が行われました。吹奏楽部・放送部は総員５０名

による大部隊で、会場準備は朝９時に始まり、片付けが終わったのは午後３時でした。本当に若々

しく、そしてハツラツとした行動が好印象でした。 

我がクラブ峠会長の挨拶で始まり、第一副会長丹羽Ｌの閉会の言葉で今回のＡＣＴが終了致しま

した。 

記録  Ｌ吉金  

 

 

 

 

祝誕生日     趣味部会             

８月 ５日 Ｌ水谷賢治  第１回ゴルフ部会 ＜2007.7.25 於：東建多度 C.C.＞ 

８月１４日 Ｌ坪井貞憲     １位  Ｌ遠藤 英雄   

８月１６日 Ｌ加藤鋭吉 ２位  Ｌ後藤 党慶 

８月２０日 Ｌ大場民男 ３位  Ｌ吉金 博   

８月３１日 Ｌ高木弘文 ５位  Ｌ大藪 城正 

 ７位  Ｌ柘植 藤秋  

 10位  Ｌ峠  宏 

 ＢＢ  Ｌ吉田湖二郎   

 ＢＧ  Ｌ大藪 城正   


